

## Espera SHCP acuerdo sobre petróleo (Reforma 19/04/16)

Espera SHCP acuerdo sobre petróleo (Reforma 19/04/16) Por Jessika Becerra Cd. de México México (19 abril 2016).- La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) espera un acuerdo entre los países productores de petróleo, que impulse un aumento en el precio del barril, señaló Fernando Aportela, subsecretario de Hacienda. Al participar en la 26 Convención de Aseguradores, el funcionario fue cuestionado sobre las consecuencias de que los países productores del crudo no hayan alcanzado un acuerdo para congelar su producción y de esta forma elevar el precio. "Claramente se esperaba un acuerdo que no se dio. Esperamos que hacia adelante se dé ese acuerdo", dijo Aportela luego de inaugurar la Convención que se realiza hoy y mañana, en la que participan integrantes de las 103 compañías aseguradoras que operan en el País. El funcionario recordó que el precio del petróleo ha subido alrededor de 10 por ciento en las últimas semanas y ayer tuvo una reducción de 2 por ciento. No obstante, comentó que el Gobierno mexicano ha contratado seguros para cubrirse de la caída en el precio del petróleo. "Este año ya tenemos coberturas. En términos de las finanzas públicas hay que recordar que tenemos cubierto el precio del petróleo a 50 dólares por barril, que es el precio del presupuesto, para este año", mencionó. Agregó que se han hecho ajustes preventivos como el recorte al gasto público, así como el uso responsable del remanente de operación para proteger las finanzas públicas. "Todo nos da un andamiaje que permite tener una conducción ordenada de las finanzas públicas que fortalece la posición macroeconómica del País", comentó. Por otra parte, Aportela dijo que el avance de la tecnología permitirá ampliar la penetración de la industria aseguradora en México. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo